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剣道部 (会場：東根市立第二中学校)   部長 阿部聖龍 

 ☆団体予選リーグ 対神町中● 対大石田中○ 

          対東根二中○ 対東根一中○   

 ☆決勝トーナメント 準決勝 対神町中０－３●  
 ☆個人 羽柴稜泰 ５位 

・剣道部は、団体・個人ともに県大会に出場することができませんでした

が、最後に全員で声を出し、チームが一体となって試合ができたと思いま

す。１，２年生は、３年生以上に努力して、地区総体優勝を目指して頑張

ってほしいです。 

 卓球部（会場：東根市民体育館）部長 長瀬桃子 

 ☆団体予選リーグ 対 葉山中○  対 玉野中○ 

 ☆決勝トーナメント 対 大石田中 ３－２○ 

           準決勝 対 東桜学館 ３－１○ 

           決勝  対 福原中 ３－１優勝 

 ☆個人 ベスト８で敗退 

・３年生にとっては最後の大会である総体に向けて、チーム一丸となって練習を重ねてきました。個人戦でベスト

８が誰もいないという苦しい状況の中で新人戦に引き続き優勝を勝ち取ることができたのは、他のチームにはない

ような団結力や応援の力の賜物だと思います。約１か月後に行われる県大会も「笑顔で明るく元気よく」を忘れず

にプレーし、悔いのない結果を残せるようにしたいと思います。応援してくださった皆さん、本当にありがとうご

ざいました。県大会でも応援よろしくお願いします。 
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６月１６日(土)、１７日(日) 

野球部 （会場：東根大森球場）部長 髙橋陽登 

 ☆トーナメント ２回戦 対 玉野・福原中 ２－１ ○ 

         準決勝 対 東根一中 ０－１ ●  

・初戦は、皆緊張していて自分たちのプレーができなかったけど、最後 

にこれまで練習してきた逆方向へのバッティングができたので良かった 

です。２試合目は、守備から試合を作れたけど、バッティングでランナー 

を進めることができず負けてしまいました。しかし、皆、自信をもって楽しくプレーできたので良かったで 

す。この大会で学んだことや試合で出た反省点を１，２年生にはこれからたくさん練習して、試合で発揮して

ほしいです。そして、野球をできることに感謝して全力投球で優勝目指して頑張ってほしいです。 
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バスケットボール部（会場：東根一中） 部長 京谷拓海 

☆トーナメント１回戦 対東根三中○  ２回戦 対楯岡中● 

・結果は負けてしまいましたが、思い出に残る総体になりました。１回

戦では、東根三中と戦い三年生全員が得点できました。２回戦では負け

てしまいましたが、得点した時はベンチの人も保護者の人達も、みんな

で喜ぶことができました。とても楽しい試合ができ、思い出に残るバス

ケ生活になりました。応援ありがとうございました。後は後輩に託しま

す。 

ソフトボール部（会場：葉山中）部長 阿部小夏  

 ☆トーナメント１回戦 対東根一中● 

・この大会を通して、ソフト部は精神面、技術面でとても成長しました。 

エラーが続いてしまったり、チャンスのところで打てなかったりする場面 

もありました。でも、守備の時やベンチでの応援では、相手チームよりも 

声を出して１２人が一丸となって最後まで全力でプレーすることができま 

した。応援ありがとうございました。 

バレーボール部（会場：尾花沢市サルナート）部長 那須 直 

 ☆予選 第一試合対東根二中●  第二試合対福原中● 

・地区総体では、３年生相手という厳しい状況の中、よく頑張ったと 

思います。しかし、声を出していなかった場面があり、今後の課題と 

して頑張っていきたいです。他の強いチームの良いところを見て、どんどん真似し、新人戦では一歩 

でも優勝に近づけられるように頑張りたいと思います 

校外活動 

○陸上（会場：楯岡中） 

  女子１年１００ｍ １位竹田彩花 県大会出場  ３位志藤みさき 県大会出場 

  女子２年１００ｍ １位垂石七美 県大会出場  ２位折原佑奈 県大会出場 

  男子走高跳 ２位押切柚貴 県大会出場 

  女子２、３年１５００ｍ ５位赤川結希 

  女子２００ｍ ２位竹田彩花 県大会出場  ３位垂石七美 県大会出場 

  低学年女子４×１００ｍＲ１位（大会新）（志藤・垂石・折原・竹田）県大会出場 

女子８００ｍ ５位赤川結希 

女子総合３位    

○水泳（会場：県総合運動公園内プール） 

  男子１００ｍ自由形 湊谷 柊 ２位 県大会出場 

  男子１００ｍ平泳ぎ 湊谷 柊 ４位 

  女子２００ｍ自由形 鈴木歩惟 ３位 県大会出場 

  女子４００ｍ自由形 鈴木歩惟 ２位 県大会出場 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月３１日（木）生徒会の取り組みとして、各地区に 

分かれて通学路や学区内のゴミ拾いを行いました。軍手 

とビニール袋を準備して、活動が始まり、あっという間 

にたくさんのゴミが集まりました。地域美化に貢献でき 

たと同時に、街をきれいにするという気持ちを大事にし 

ていきたいと思います。 

 

第１回避難訓練実施 

５月１７日（木）火災を想定した避難訓練を実施し

ました。３階家庭科室より出火したとして、避難の仕

方や避難経路などを確認し、グラウンドに避難しまし

た。 

今年度初めての訓練になりましたが、皆真剣に取り

組みました。避難の後、市消防署員の方から火災時の

注意点と消火器についての説明をいただき、実際に消

火器を使って初期消火体験を行いました。希望者も含

め、何名か代表生徒が体験をしましたが、消火器の特

性を確認し、皆上手に消火作業を行うことができまし

た。 

５月２６日（土）早朝、ＰＴＡ委員によるプール周辺整備作業が行われました。委員の皆様の手早い除

草作業のおかげで、プールサイドがとてもきれいになりました。ＰＴＡ委員の皆様、朝早くからの作業大変

ありがとうございました。７月から体育で水泳の授業が始まります。 

          

                   

 

プール清掃の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 能楽の本公演が７月１０日（火）１３：２５～体育館にて行われます。保護者の方も、お時間の

ある方は是非鑑賞いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【生徒の感想から】 

○朝忙しくても、朝食は摂った方がいいと改めて思い

ました。試合の前に食べるといいものが知れてよかっ

たです。 

○プロ選手が中学生だったころ、９時か１０時には寝

ていたと聞いて、身長を伸ばすにはやっぱり睡眠が大

切だと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「食育講話」 
   ６月７日（木）に米沢栄養大学の西田久美子先生とパスラボ 

山形ワイバンズの佐藤正成選手・秋山煕選手をお招きし、食育

講話と交流会をしていただきました。食の大切さや体作りにつ

いて貴重なお話をいただきました。 

 

 

 

  

 

 

【生徒の感想から】 

○大鼓は、とても手が痛くなり、笛はコツをつかむまでは、全然音が鳴りませんでした。このような難しい

楽器を数人で合わせるのはすごいことだと思いました。本公演も楽しみです。 

○能楽について今まで知らなかったことが、公演や体験を通して知ることができました。小鼓と大鼓の音が、

ひもの握り方で変わったり、大鼓の方が音が高かったりすることが驚きでした。 

能楽公演「囃子堂」事前ワークショップ 

７月１０日（火）に行われる文化芸術によ

る子供の育成事業「能楽公演」に先がけて、 

能楽師の方が京都からいらして、ワークシ

ョップが行われました。大鼓、小鼓、笛の

演奏をお聞きし、実際に楽器に触れること

で伝統文化の重みを実感しました。 

文化芸術による子供の育成事業「能楽公演」迫る！ 

    ◇７月 のおもな行事予定 ◇    

  ２日（月） 学校集金振替日 

３日（火） 1学期期末テスト 

第 2回ＰＴＡ委員会 

６日（金） クラスマッチ 

１０日（火） 文化庁芸術鑑賞「能楽」 

１１日（水）～1３日（金） 

       2年職場体験学習 

１２日（木）市スマイルサミット 

  ２０日（金）～２２日（日）県中総体 

 ２５日（水） 保護者会・通知表配付 

  ２６日（木）１学期終業式         

  ２７日（金）～8/1７日（金）夏季休業        

  

 


